
OGGETTO: interrogazione a risposta in aula

PREMESSO CHE

-  durante la stagione di basket di serie a2, Pallacanestro Biella gioca le proprie partite casalinghe presso  il 
Forum di proprietà del Comune di Biella

CONSIDERATO CHE

- durante la stagione scorsa si sono palesati grandi problemi con il parquet che manifesta evidenti segni 
dell’età, in qualche partita addirittura gli arbitri hanno dovuto sospendere l’incontro poiché si era verificato lo 
spostamento delle assi che era poi stato sistemato con del nastro provvisorio

PRESO ATTO CHE

-  ormai il terreno di gioco è rattoppato in grandi tratti e tali rattoppi non garantiscono un ottimale livello di 
gioco

CONSIDERATO CHE

- sul quotidiano La stampa del 01/05/2018 l’assessore Leone dichiarava che il parquet sarebbe stato sostituito:
“il periodo migliore sarebbe l’estate, ma non è da escludere anche durante l’autunno”.

SI INTERROGA IL  SINDACO 

- Per sapere per quale motivo dalla durante l’estate non si è effettuata la sostituzione del parquet

- Per conoscere una tempistica realistica per la sostituzione(possibilmente un parere di un tecnico visto che 
quelli dell’assessore lasciano ancora una volta il tempo che trovano… )

Giacomo Moscarola

Lega Nord
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